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-……………………..….……….“本日の例会~……………….…~………………….…“

第1826回2021年(令和3年)9月14B(火）

梶川久雄ガバナー補佐訪問

梶川久雄ガバナー補佐

大見宏地区副幹事

加藤あつこ分区幹事

休会定款第7条第1節(d)(3)

◆ガバナー補佐との会長幹事懇談会および､懇談会

出席メンバーにてアセンブリー開催

.………..………….……….……先回・先々回の例会 “…………………..………

第1825回2021年(令和3年)9月7日（火）

第1824回2021年(令和3年)8月31B(火）

上記例会休会定款第7条第1節(d)(3)

梶川久雄ガバナー補佐紹介
以前の例会

第1823回2021年(令和3年)8月24B(火）曇

桜花学園高等学校IAC活動報告
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本日の例会は､コロナウイルス感染拡大防止対策の為､短縮例会。

お食事はお待ち帰りのお弁当をご用意いたしました。
1

◆我らの生業

◆ビジター紹介 2名

2021-22年度地区大会実行副委員長

小野田誓君（名古屋錦RC)

2021-22年度地区大会実行委員会プロデューサー

三浦俊彦君（名古屋錦RC)

◆ゲスト紹介 9名

桜花学園高等学校インターアクトクラブ

顧問河合保三先生

3年後藤心優さん 日生遥さん

古市麻緒さん 本田結女さん

2年山口華さん 福島育実さん

1年工藤梨央奈さん森主美悠さん

◆出席報告

正会員 31（26）名出席21名

出席率 80.77%

◇氏名

◇所属クラブ

◇生年月日

◇事業所

梶川久雄（かじかわひさお）

名古屋名北ロータリークラブ

1946年（昭和21年） 12月1日

株式会社油久

名古屋市千種区萱場1丁目6-19

TEL:052-722-2111

代表取締役会長

建材卸売業・建築業

◇役職名

◇職業分類

◆□－タリー歴
1990.8.22

2001－2002年度

2006-2007年度

2010-2011年度

2017-2018年度

2019-2020年度

2020-2021年度

名古屋名北RC入会

幹事

会長

東名古屋分区分区幹事

クラブ社会奉仕委員長

クラブ会員増強委員長

クラブ親睦委員長

河合幹事報告

1．本日の配布案内①地区大会のご案内-リーフレット

2．本日例会終了後、理事役員会を開催いたします。

理事役員の皆様は4階｢栄の間｣にお集まりください。

3.次週の名城RACとの夜間例会は中止になりました。

現状では通常例会への変更。緊急事態宣言が発令さ

れれば、例会は取り止め休会にさせていただきます。
*マルチブルポールハリスフェロー

*米山功労者
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足両会長挨拶
桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告

ですしまた、お持ち帰り下さっても結構です。

先ほどは、2021-22年度地区大会実行副委員長小野

田臺様、同じく実行委員会プロデューサー三浦俊彦

様より2021-22年度地区大会を御紹介いただきありが
とうございました。当クラブの会員も一人でも多く参加

させて頂きたいと思います。大会当日を大変楽しみにし
ております。

本日は、ゲストとして桜花学園高等学校インターアク

トクラブ霞間河合保三先生、そして、桜花学園インタ

ーアクトクラブの3年生後藤心侵さん、日生遥さん、

古市麻緒さん、本田結女さん、2年生山口華さん、福

二言実さん、 1年生工藤梨央奈さん、森主美悠さん、よ
うこそお出で下さいました。インターアクトクラブの皆

さんもコロナ禍で活動が思うようにできない状況だと

は思いますが､後程インターアクトクラブの活動報告を

お願い致します。

3年後藤心侵さん 日生遥さん

古市麻緒さん 本田結女さん

2年山口華さん 福島育実さん

1年工藤梨央奈さん森主美悠さん

1年森主美悠さん

コロナ禍でなかなか人と対面する活

動やボランティアができていないの

ですが、ありがたいことに野外での

活動の依頼を受けているので、今は

それに向けて日々、練習を頑張って

います。また、先日行われた年次大

会では、他校の活動にたくさんの刺

自分たちにできることは何か？を者

)ましだ。オープンスクールでは先輩
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激をもらいました。自分たちにできることは何か？を言

える良い機会になりました。オープンスクールでは先輩

たちとの差を感じました。先輩方に追いつけるよう日ノマ
頑張っていきたいと思います。

＞2021-22年度地区大会PR

2021-22年度地区大会実行副委員長

小野田臺君（名古屋錦RC)

2021-22年度地区大会実行委員会プロデューサー
三浦俊彦君（名古屋錦RC)

2年福島育実さん
~
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6月6日・13日に行われた「花菖蒲プ

ロジェクト」について報告します。

6日の説明会では､花三蒲のことをよ

り多くの方に知っていただくために、

生徒自らプレゼンテーションを作り

発表しました。それと並行して、来
てくださったお子さんたちに楽しん

！ 言聴識
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でいただくために花菖蒲のブラバンを作りました。

13日の花菖蒲の植え付けでは、あいにく雨という天気
でしたがたくさんの人に参加していただき、実際に株分
けをしてお子さん達と植付を一緒にしました。 『手話パ

フォーマンス甲子園』では「笑顔」をテーマに、聴覚陣

がい者にも見て楽しんでいただけるよう工夫をし､全国
で15位に選ばれました。この後の決勝に向けて「最初

に夜をてばなした」という絵本をテーマに動画を作成し
ています。

4砿

お越しいただける方にはきっと満足いただける大会

になると思います。会員一同おもてなしの精神でお待ち

いたしておりますので、多くの皆様のご登録、ご参加を
よろしくお願いいたします。

3年古市麻緒さん
T

『手話パフォーマンス甲子園』につ
いて、先ほど福島さんからも報告が

ありましたが、予選では、いきもの

ががりの「笑顔」という曲の歌詞に

沿って手話ダンスと劇を混ぜ3分間

の動画を作りました。今回はコロナ

禍で会場のある鳥取へ足を運ぶこと

◇大会第1日目11月6日(土） 16:00開会
会場:名鉄グランドホテル

特別講演：講師井沢元彦氏

●大会第2日目11月7日(B) 10530開会
会場:名古屋国際会議場

記念講演：講師森永卓郎氏

◆登録料:会員12,000円

◆ホストクラブ名古屋錦ロータリークラブ
はできません。ですがオンラインという形で発表するこ

とできることに感謝をして、本選も精一杯頑張りたいと
患っています。
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蕊
たのですが、4人だと大人数の良さを伝えることが難し

かったり、普段の老人ホームや保育園での活動をリアル

に伝えることができないという事で、私たちが1年から

3年まで活動してきた動画や写真を使ってPR動画を作

り発表する形になりました。 108校の中から16校に選

出され、本大会では「損保ケア賞」をいただく事ができ

ました。

ありがとうございました。

地区大会実行委員会

小野田薑様三浦俊彦様 （名古屋錦RC)

本日はよろしくお願いいたします

足立一郎

地区大会実行副委員長小野田様、実行委員会プロ

デューサー三浦様､桜花学園インターアクトクラブ

顧問河合先生、 IACのみなさん、ようこそお越し

くださいました

朝倉寿宜

桜花学園インターアクトクラブの皆様、本日はよう

こそお越しくださいました。

活動のご報告たのしみにしております。

松岡多加倫

元日本ハムの中田翔選手が不祥事を起こし､我が巨

人軍に無償トレードされましたが、これはいかがな

ものかとネットでも寶否の嵐です。巨人ファンの私

としては、嬉しい反面、プロ野球のファンの－人と

して危愼することは、日本ハムの選手たちがまた暴

力事件を起こし､みんな巨人に入りたがるんじゃな

いかと思っています。

渡邊源市

インターアクトの皆様、日頃の成果を楽しみにして

います。

福井浩道 長谷川亨 伊藤健文

河合隆史 宮尾紘司 中村明文

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 志水ひろみ

鈴木聖三 舎人経昭

19件|合計48,000円’

翁
☆手あそび 「カレーライス」 －当ロ

幾
J）人参玉ねぎジャガイモ豚肉

お鍋で妙めてグツグツ煮ましよう～

お塩力レールー入れたら味見でコショウを入れたら

ハイ！出来上がり～少どうぞ！
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顧問河合保昌先生

蕊璽
大震災の際､非常に多くの方が被災地に訪れボランティ

アを活発にしたということから「ボランティア元年」と

言われ、以後ボランティア活動も変わってきました。

この流れでこのクラブも生まれ、今のようなインターア

クトクラブになってきました。

しかし現在、コロナが収束するどころか昨年よりさらに

広がり、活動がほとんどできない状態でした。

先程、彼女たちが発表した活動の他、手品やバルーンア

ート等いろいろ考え行っています。そして活動がオンラ

インになったため、動画作りが主となり、素I青らしいも

のができるようになってきました。このように、芽生え

たところを更に引き上げていかなくてはいけないかな

と思います。いろいろな活動をしながら、できれば全国

大会へ出て評価を得たいとも思います。

このような活動ができるのも□－タリアンの皆様のご

支援があってのことと思います。今後ともよろしくお願
いいたします。
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'第2回理事役員会議事録 8月24日 ’

【承認事項】

1．コロナ禍においての例会および理事会の開催形式、

例会取り止めの基準について

【例会】

緊急事態宣言発令期間中／例会休会
（定款第7条第1節(d)(3))

まん延防止等重点措置期間中／例会場の例会をオンライ

ンでも参加できるようにするハイブリットでの例会開催
(ZOOMとの併用）

【理事会】

緊急事態宣言発令期間中／持ち回り理事会

まん延防止等重点措置期間中/ZOOMでの開催

各委員会､同好会についても緊急事態宣言期間中は中

止｡まん延防止等重点措置期間中､委員会での少人数の

集まりについては執行部(会長幹事)へ報告。

その他緊急を要する事案については執行部(会長幹事)に
一任し事後理事会に報告。

9月14日(火)ガバナー補佐訪問例会については､緊急

事態宣言解除後は予定通り開催｡緊急事態宣言が延長

された場合は､例会は休会｡ガバナー補佐卓話資料のみ
取り寄せ､後日クラブ例会内で紹介｡午前中の会長幹事

懇談会については予定通り開催。嬢脅撫職患‘“Rotary



今年のパラグアイオニバスは直径85センチにまで成長しました。

来年はさらに大きくなる予定です。
東急ホテル4F｢桐の間」 （出席:会長幹事副会長

会長エレクト副幹事）クラブアセンブリーは､会長幹事

懇談会出席者のみで行う。

2． 2022－23年度ガバナー補佐事務および

補佐費用の取り扱いについて

ガバナー補佐事務所を､クラブ事務局内に設置。

補佐活動費の管理もクラブ事務局で行う。
地区からの補佐活動補助金のほか､クラブからの補助金

を予算に入れる。

財源について／どこから支出するのか(二コまたは一般会

計)､補助金の他､事務局の人件費についても予算組。

次年度会長幹事を交え早急に検討する。

葉の縁の立ち上

がりが高いのは

パラグアイオニ

バスの特徴であ

り、立ち上がり

の高さで純粋か

どうかを見分け

るそうです。

天候･水温に影

響を受け､水温

が25℃以下に

なる11月頃には

葉も腐り溶けて

なくなります。

パラグアイオニバス開花報告◆東山植物園

オニバス委員会

東山植物園長よりパラグアイオニバスの開花情報をいただき、
9月9日夕刻､成長したパラグアイオニバスを視察しました。

~

鐘
今後の例会のご案内

9月21日（火）休会

9月28日（火）休会

10月5日今4日（月) 12:30東急ホテル

ガバナー公式訪問3RC合同例会

10月12日（火）休会

10月19日(火)11:30テレビ塔

職場例会

10月26日（火) 12830束急ホテル

友愛の日 ＃
壬

寺
ゲ

＞ロータリー国際大会の登録は始まっております

2022年6月4日～8日ヒューストン

患患1‘
－－ 一一F一可 =ｰ画亨F宇冒]

魚やおたまじゃくしから

身を守るため､葉の裏、

つぼみにも無数のトゲ

が生えています。

開花を見ることができ

るのは､夜8時9時頃

になりますので

残念ながら今回は

写真のみ

詳細はMyRotaryからご覧ください

次回例会: 2021年(令和3年) 10月4日（月) 12:30 名古屋東急ホテル3Fヴエルサイユ

ガバナー公式訪問3RC合同例会


